



Regierungsratsbeschluss vom 06. Dezember 2016

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Touristentafeln in Basel mit total veralteten Hinweisen zu 2015

P165445

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Auswechseln der Tafeln des alten Fussgängerleitsystems „Basel zu Fuss“ lohnt sich nicht mehr, da diese im Rahmen der neuen kantonalen Fussgängerorientierung „Basel Info“ bis zum Sommer 2017 komplett zurückgebaut und durch eine neues System ersetzt werden.

